

第4回 学校運営協議会が開催されました



2月28日(金)10:30より、令和6年度第4回虹 別地区学校運営協議会が、酪農センターにて開催 されました。

開会の言葉、会長挨拶の後、早速協議へとうつりました。

はじめに虹別中学校及び虹別小学校の学校運営に関わって、評価と改善策についての説明及び次年度の学校運営についての説明が行われました。続いて、第3回協議会以降の教育活動につい

ての報告がありました。

中学校からは、学校評価の結果を基に考察し、「自信をもつ」「行動する」「伝える」といったコミュニケーション能力を高めるためには、素地となる自己肯定感(自己受容)の情勢が必要であり、そのために「時を守り 場を清め 礼を尽くす」「出し切り感覚」「他者貢献」の3つを大切にして学校教育を進めていくという次年度へのビジョンが示されました。小学校も同じく学校評価の結果から考察し、根拠を元に自分の考えを話す子、自分で計画し進んで実行する子を育成していくという方向性が示され、そのために特に言語環境を整備していくことで、学校教育目標の実現を図っていくとのことでした。両校とも、次年度の学校経営方針については、委員の皆様の承認を得ることができました。

次年度へ向けての協議の中では、特に、小学校の行事として行われてきた「もちつき交流会」について、 今後の取組の仕方について意見を交換いたしました。小学校だけの開催が難しくなってきているが、中学 校も併せて実施するのも難しい状況。しかし、50年ほども続いてきた楽しい取組なので、ぜひ残していきた いという声が強いことから、次年度は学校運営協議会が主体となり、虹別地区健全育成会と協力して開催 していくこととなりました。その他にも様々なご意見をいただきましたので、次年度にしっかり活かしてい きたいと思います。

この会議をもって、令和6年度の虹別地区学校運営協議会は終了となりました。委員の皆様には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。次年度も、何卒よろしくお願い申し上げます。

* * * * * *

次年度の第1回学校運営協議会総会は、6月中旬頃行われる予定となっております。